

**Halifax.**—Accompagné de plusieurs évêques et prêtres qui ont assisté au sacre de Mgr Chiasson, S. E. le cardinal Bégin s'est rendu à Halifax, où il a été l'hôte de Mgr McCarthy, archevêque de cette ville.

Son Eminence fut reçue à la gare par les membres du clergé et les laïques représentant les différentes sociétés catholiques d'Halifax.

Une adresse lui fut présentée à la Cathédrale Ste-Marie, trop petite pour contenir la foule compacte qui s'empressait autour de lui.

Le surlendemain, après avoir visité les institutions religieuses de la ville, Son Eminence, dans la Salle de l'Académie de Musique, entourée des principales sommités du monde civil et militaire de la ville, a fait devant une grosse assistance un appel en faveur du fonds de secours de la Croix Rouge anglaise.

**Chicoutimi.**— Par décision de S. G. Mgr Labrecque, M. l'abbé Oscar Fortin, vicaire à St-Alexis, a été nommé vicaire à St-Dominique de Jonquière.

— Les Révdes Sœurs Marie Madeleine, St-Elzéar et St-Vincent de Paul, de l'Hôtel-Dieu St-Vallier, de Chicoutimi, sont allées à Roberval, pour préparer la fondation d'un hôpital en cette ville.

— Le 12 août dernier, dans la chapelle des Petites Franciscaines de Marie, à la Baie Saint-Paul, il y a eu une cérémonie de vêtue et de profession, présidée par le R. P. Marie-Jacques, O. F. M..

Ont pris le Saint Habit : Mlles Léonie Beaudoin, de Québec, dite Sr M.-Jean-Berchmans ; Régina Lahaie, de Trois-Rivières, dite Sr Emmanuel ; Florida Gélinas, des Trois-Rivières, dite Sr Imelda ; Thérèse Bérubé, de Woonsocket, dite Sr Ives-des-Anges.

Ont fait la profession annuelle : Sœurs M.-Delphine-de-Jésus, Louis d'Anjou, M.-Mathilde-de-Jésus, Ferdinand-du-S.-Cœur, M.-Alfred, Béatrix, M.-de-la-Foi, Henri, M.-de-la-Salette, Jeanne-d'Arc, M.-Catherine de Sienne, Eugénie, M.-Solange, Arsène, M.-Sophie-de-Jésus, Julienne.

Ont fait la profession perpétuelle : Sœurs M.-Stanislas-de-Kostka, Madeleine de Pazzi, M.-Emélie, Louise-du-S.-Cœur, M.-François Solano, Alexandre, M.-Eustelle de l'Eucharistie, Isabelle de Jésus.

Le 4 octobre, nouvelle cérémonie religieuse présidée par le R. P. Valentin-M. Breton, O. F. M., gardien du Couvent de la Résurrection, Montréal.

Ont pris le Saint Habit : Delphine Morin, de Fort Kent, Me, dite Sr M.-David ; Gabrielle Lapière, de St-Antoine-sur-Richelieu, dite Sr M.-Henriette du S.-Cœur ; Eva Pageau, de Québec, dite Sr M.-Jacques ; Louisianne Bessette, de Worcester, dite Sr M.-Virginie ; Emma Bolduc, de New-Bedford, Mass., dite Sr M.-Eulalie ; Eugénie Audet, de Maria (Bonaventure), dite Sr M.-Antoine-de-Jésus ; Lumina Audet, de Maria (Bonaventure), dite Sr M.-Geneviève-de-Jésus.